

**Der langjährige Reutlinger und
Tübinger Gewerkschaftschef
Gert Bauer starb mit 71 Jahren
nach einer Herzoperation.**

Jetzt auch noch du

Lieber Gert Bauer, du gehörtest zu der Schar meiner (meistens auch von mir examinierten) Studenten, die durch Einstellungsstopp oder Berufsverbot daran gehindert wurden, Lehrer zu werden. Ich habe mich damals zum Beispiel in der „Bürgerinitiative gegen die Berufsverbote“ (ausnahmslos vergeblich!) für euch eingesetzt, registrierte aber mit Genügtuung, dass ihr später in der Gesellschaft weit- aus wichtigere Positionen ein- nahmt. Und auf den Gewerk- schafts-Boss Gert Bauer war ich besonders stolz. Nicht stolz bin ich allerdings darauf, dass einer nach dem anderen vor mir 84-Jährigem stirbt, und jetzt auch noch du.

Gerd Simon, Nehren